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Les mots masculins qui

terminent en  « é », « ée 

», « er », «et »

Comment écrire les mots masculins qui se terminent en [e]? 

    

On peut écrire le son [e] à la fin d’un mot masculin de plusieurs façons : 
« é », « ée », « er », «ed », « ez », « es », « et ». 

Exemples : 

 le karaté, un été, …. 

 Le lycée, le scarabée

 un portier, un boucher, …. 

  le nez, chez,…. 

 le pied

  les, des…. 

 et

Phonétiquement  [e]

Orthographe 
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